

Girls'Day | Boys'Day am 28. März 2019

Geschlechterrollen verlassen –
Neues entdecken.



VON MENSCH
ZU MENSCH.

Liebe Mädchen, liebe Jungen,

bei der Berufswahl solltet Ihr nicht in Geschlechterrollen denken, sondern mutig Euren Begabungen und Leidenschaften folgen. Ihr seid die Gestalter Eurer Zukunft! Mit dem Mädchen- und Jungen-Zukunftstag bekommt Ihr die Möglichkeit, Unternehmen und Einrichtungen in Eurer Region besser kennenzulernen und in verschiedene Berufe hineinzuschnuppern.

Ich wünsche Euch viel Spaß beim Ausprobieren!

Eure Petra Köpping, Sächsische Staatsministerin für Gleichstellung und Integration

Dabei werdet Ihr viel Neues und Spannendes entdecken. Schülerinnen und Schüler der Klassen 5 bis 10 können sich unter www.girls-day.de bzw. www.boys-day.de anmelden. Eine Aktionslandkarte auf den entsprechenden Internetseiten gibt Aufschluss darüber, welche Unternehmen und Einrichtungen sich am diesjährigen Aktionstag beteiligen.



STAATSMINISTERIUM
FÜR SOZIALES UND
VERBRAUCHERSCHUTZ



Freistaat
SACHSEN

Die Staatsministerin für Gleichstellung und Integration